

Carnet
@cegepsherbrooke.qc.ca

cégep
de Sherbrooke

Numéro 8 - décembre 2009

2 503 750 \$ amassés par la Fondation Cégep de Sherbrooke

Le 30 novembre dernier, la Fondation Cégep de Sherbrooke recevait une centaine de donateurs lors d'un cocktail visant à souligner l'effort collectif considérable investi autour de sa campagne majeure de financement 2009-2013 *S'investir pour la relève*. Un montant de 2 503 750 \$, représentant la somme des dons amassés à ce jour, a été dévoilé au cours de la soirée sous les regards attentifs de partenaires, gens d'affaires et membres de la communauté collégiale. Merci à Me Danielle Gauthier, associée chez Heenan Blaikie, présidente de cette campagne, aux membres du cabinet de campagne ainsi qu'aux nombreux donateurs. La campagne se terminant en 2013, il est toujours possible de faire un don : 819.564.6100 ou fondation@cegepsherbrooke.qc.ca



Les membres du cabinet de campagne.



Conciliation études-travail

95 employeurs de la région engagés pour la réussite scolaire!

Ce programme, lancé en février dernier par la Commission scolaire de la Région-de-Sherbrooke et le Cégep de Sherbrooke, rejoint de plus en plus d'employeurs. Il propose une entente morale entre l'employeur et l'étudiant employé comportant des modalités qui appuient la réussite scolaire. Pour en savoir plus sur le Programme conciliation études-travail : 819.822-5520, poste 16564, ou conciliationet@csrs.qc.ca. Vous pouvez également visiter le site : www.tatouetonavenir.com

Stages en alternance travail-études

L'été dernier, au total, 278 étudiants et étudiantes du Cégep ont participé aux stages en alternance travail-études. D'une durée de 9 à 12 semaines, ces stages rémunérés permettent à l'employeur de combler ses besoins de main-d'œuvre durant l'été en plus d'avoir accès à des crédits d'impôt. De ce nombre, 151 stagiaires faisaient partie de PRIMOS, un projet novateur mis en œuvre avec des partenaires de la santé afin de développer une relève compétente dans ce secteur. Avec le succès remporté par PRIMOS, PRIMOM a été implanté en 2008 afin d'augmenter la relève spécialisée dans le domaine manufacturier; 57 étudiants ont profité de stages en ATÉ en lien avec ce projet.

Besoin de finissants diplômés!

Vous avez besoin d'une main-d'œuvre qualifiée, certains de nos finissants diplômés sont disponibles à l'emploi. Vous pouvez faire parvenir vos offres d'emplois en ligne à l'adresse suivante : cegepsherbrooke.qc.ca/placement.

Développement durable : le Cégep reçoit deux reconnaissances

Le Cégep de Sherbrooke vient de recevoir deux reconnaissances pour ses efforts en faveur du développement durable. Le premier niveau de la certification Cégep vert du Québec a été attribué au Cégep par l'organisme ENVironnement JEUnesse, reconnaissant ainsi la volonté de l'établissement de participer activement au développement durable. Le Cégep a reçu de plus une mention spéciale à l'occasion des prix Entreprise Vélosympathique attribués annuellement par Vélo Québec, un organisme qui fait la promotion de l'utilisation du vélo depuis 40 ans. Le Cégep a reçu cette mention pour les différentes initiatives qu'il a instaurées ces dernières années pour promouvoir l'utilisation du vélo auprès de la communauté collégiale. Pour connaître les initiatives du Cégep en matière de développement durable : cegepsherbrooke.qc.ca.



Industrie Hypershell : gagnante du 23^e Défi à l'entreprise



La 23^e édition du Défi à l'entreprise du Cégep de Sherbrooke, qui s'est tenue le 21 novembre dernier au Centre de l'activité physique, a connu un franc succès. Au total, 47 équipes, regroupant près de 500 participants et participantes provenant d'entreprises et d'organismes de la région, se sont disputé les honneurs lors de cette journée. La thématique de cette année « En route vers Vancouver 2010 », voulait souligner la tenue des Jeux olympiques d'hiver en sol canadien. Il est possible de voir les photos du Défi sur la photothèque située sur le site du Cégep : cegepsherbrooke.qc.ca.

Portes ouvertes au Centre de productique

Plusieurs projets d'aide technique et de développement technologique attendent le Centre de productique intégrée du Québec au cours des prochains mois. C'est du moins ce que laissent croire les nombreuses discussions qui ont animé la journée portes ouvertes tenue le 12 novembre dernier dans ce centre de transfert de technologie affilié au Cégep de Sherbrooke. Plus d'une centaine de personnes représentant des entreprises et des organisations de plusieurs régions du Québec (Estrie, Montérégie, Centre du Québec, Chaudière-Appalaches, Montréal, Laval, Lanaudière et Capitale nationale) ont pu visiter le nouveau laboratoire de productique inauguré en mai dernier et discuter avec les techniciens, ingénieurs et professionnels du Centre de productique. Ces visiteurs ont pu voir fonctionner les nouveaux équipements du Centre, en particulier la miniusine composée de deux machines à contrôle numérique, d'un robot d'usinage, de trois robots manipulateurs, de caméras 2D et 3D, d'un convoyeur, d'un entrepôt, d'automates programmables, d'instruments de mesure et d'un ensemble de logiciels contrôlant tous ces éléments. Information : www.productique.qc.ca

Record pour Automn'Art



M. François Coutu, président de la Fondation, en compagnie des deux présidents d'honneur de l'évènement, MM. Michel Rousseau et Pierre Jeanson.

La 8^e édition d'Autumn'Art, qui se tenait le 7 octobre dernier, au Club de golf de Sherbrooke, a rassemblé 260 convives permettant d'amasser un montant record de 63 000 \$. Cet évènement, organisé par la Fondation Cégep de Sherbrooke, se déroulait cette année sous la présidence d'honneur de M. Michel Rousseau, président de Sherbrooke Toyota, membre du conseil d'administration de la Fondation et diplômé du Cégep, et de M. Pierre Jeanson, artiste peintre renommé en région et aussi diplômé du Cégep. Les fonds recueillis grâce à cette activité-bénéfice ont pour but d'aider les étudiants et étudiantes en difficultés financières.

Retour sur la rentrée

Saviez-vous que ...

- Le 20 août dernier, jour de rentrée, le Cégep de Sherbrooke accueillait le plus grand nombre d'étudiants et d'étudiantes depuis sa création, soit 6 546. S'ajoutent à ce nombre environ 300 personnes inscrites à l'une des 12 Attestations d'études collégiales offertes par le Cégep.
- Sur le campus, deux cliniques de physiothérapie sont ouvertes à la population : une clinique professionnelle avec trois spécialistes dans le domaine et une clinique-école dont les services à coûts réduits sont offerts par les étudiantes et étudiants du programme Techniques de réadaptation physique, sous la supervision du personnel enseignant. Les deux cliniques sont situées au Centre de l'activité physique. Information : 819.566.7192

Le Cégep remet 1165 diplômes



M^{me} Marie-France Bélanger, directrice générale par intérim (à droite) remettant un diplôme à Mélanie Breault, Techniques d'éducation spécialisée.

La 17^e cérémonie de remise des diplômes s'est tenue le samedi 7 novembre à la salle Alfred-Des Rochers du Cégep de Sherbrooke. Au total, 1165 anciens étudiants et anciennes étudiantes du Cégep ont reçu un Diplôme d'études collégiales ou une Attestation d'études collégiales. L'arrivée de cette cohorte de diplômés représente une bonne nouvelle pour la région estrienne qui connaît et connaîtra des besoins considérables en main-d'œuvre spécialisée. Ces diplômés représentent donc une relève importante pour les entreprises et les organismes de notre région dans des domaines variés comme la santé et les services sociaux, les biotechnologies, la gestion, l'informatique, les communications, l'agriculture, la bioécologie, ou encore, le génie électrique et mécanique.

Besoin de stagiaires en milieu industriel?

Deux programmes offerts par le Centre de formation continue menant à une Attestation d'études collégiales ont débuté en octobre dernier : Gestion industrielle et Programmation et maintenance d'applications. Les finissants et finissantes de ces programmes seront disponibles l'année prochaine pour effectuer un stage de huit semaines en entreprise. Le programme de gestion industrielle, financé par Emploi Québec, a été révisé récemment pour répondre aux nouveaux besoins du marché du travail. À la fin de leur formation, les finissants et finissantes seront en mesure d'occuper un emploi de supervision en milieu industriel, de responsable de la qualité ou de l'amélioration continue. La période de stage débutera le 2 août 2010.

La formation en Programmation et maintenance d'applications est offerte en collaboration avec CGI. Au terme de leurs études, les finissants et finissantes seront aptes à travailler dans des entreprises de différents secteurs menant des activités variées pour y exercer des tâches portant sur toutes les étapes du cycle de vie d'une application,

• Le Cégep a installé une éolienne sur son campus. En plus de produire de l'énergie, elle sert aux étudiantes et étudiants des programmes de Technologies de génie électrique pour expérimentation.



Le Cégep vous offre ses meilleurs vœux de bonheur, de santé et de prospérité en cette période des Fêtes.



soit l'analyse, la conception, la programmation, l'exécution, la mise à l'essai ainsi que l'implantation et l'intégration dans l'environnement informatique ciblé. La période de stage pour ce programme démarrera le 1^{er} novembre 2010.

Si vous êtes intéressés à accueillir un ou des stagiaires, veuillez contacter Nathalie De Pauw au 819.564.6350 poste 352 ou nathalie.depauw@cegepsherbrooke.qc.ca.